

# SOS en agosto y setiembre, habrá racionamiento de agua

❖ Época de estiaje se agudiza en Huancayo

Textos Elvira Dorregaray

Por la agudización de la época de estiaje en los meses de agosto y setiembre habrá racionamiento de agua en forma escalonada para lo cual se abrirá un poco más la compuerta de la laguna

Huacracocha para incrementar el caudal y así en horas punta cubrir las necesidades de las amas de casa. Así indicó ayer el ingeniero Hildebrando Macavilca responsable de la Gerencia de Operaciones de Sedam Huancayo

añadiendo que parte de setiembre se usará los recursos de la laguna de Lansuntay y otras para superar la deficiencia del líquido elemento.

Expresó que hace poco se abrió un poco la compuerta de la laguna de Hucracocha que

emite 100 litros por segundo que resulta insuficiente porque tiene que ser compartido con los regantes de la margen derecha e izquierda.

Dijo que los días feriados la Gerencia dispuso el uso de tres

cisternas para llevar agua a los lugares críticos especialmente en las partes altas de Chilca y San Carlos de Huancayo donde la poca presión existente no permite un recorrido normal del agua.



*Días de mucha sed se acercan para la población de Huancayo*